

„Vom Nordpol zum Südpol ist's nur ein Katzensprung...“ sagt jedenfalls das Fliegerlied. Von Meiningen nach Closewitz auch? Dort befinden sich am kommenden Wochenende die beiden Kloßpole Thüringens. In Meiningen ist das Hütesfest, für alle Nichtthüringer: Hütes heißen die Klöße in Meiningen und in Closewitz wird ebenfalls gefeiert. Der Veranstaltungsort deutet an, dass es ebenfalls um Klöße gehen muss, wenn man die Orthografie einmal außen vorlässt. Vor 100 Jahren wurde dort der Burschen- und Heimatverein gegründet, was man gebührend feiern wird. Klaus will natürlich auf beiden Veranstaltungen präsent sein, doch so schnell kommt man nicht von Meiningen nach Jena, wovon Closewitz ein Ortsteil ist. Also bleibt nur eins: teilen. Eine Hälfte geht nach Süden, die andere nach Osten. Schließlich teilt sich das Jahr ja an diesem Wochenende in zwei Hälften. Ob das gut geht oder ob er es doch schafft ganz schnell von A nach B zu kommen, wird man am Wochenende erfahren.